

Cela faisait 489 jours que le skieur formé sur les pentes d'Isola 2000 ne s'était pas hissé sur un podium d'une Coupe du monde de ski. Mais une semaine après la conquête du titre mondial dans la discipline du Géant, Mathieu Faivre est habité d'une confiance redoutable. Le natif de Nice a d'ailleurs terminé en tête de la première manche de ce Géant disputé à Bansko, en Bulgarie. Malheureusement, Faivre n'a rien pu faire pour devancer l'épatant Filip Zubcic, auteur d'une deuxième manche stratosphérique. Au final, le skieur croate devance le Niçois de 40 centièmes, qui se satisfait amplement de ce place de dauphin, surtout après son début de saison particulièrement compliqué. Grâce à cette deuxième place, il revient à la dixième place du classement de la Coupe du monde de Géant avec 173 points.

Le prometteur Clément Champoussin

Un autre niçois s'est illustré ce samedi 27 février 2021, non pas sur des pentes enneigées mais sur les routes de l'Ardèche, théâtre de la course Faun-Ardèche Classic. Le coureur de la formation AG2R Citroën a réalisé une belle course, seulement battu par son coéquipier d'échappée, le grand espoir du cyclisme français David Gaudu. Les deux hommes ont rattrapé puis faussé compagnie à l'échappé Hugh Carty, avant de s'affronter dans le sprint final avec le verdict que l'on connaît. Mais pour ces espoirs du cyclisme tricolore, la saison 2021 est bien lancée.

Pierre-Yves Ménard

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité